

## Presse Nationale

### ► Politique



#### Xi Jinping présente ses condoléances à la Côte d'Ivoire

Dans un message, le Président chinois Xi Jinping, a présenté ses condoléances à la Côte d'Ivoire dont le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly est décédé le 08 juillet 2020. « Respecté Monsieur le Président, c'est avec consternation que j'ai appris la nouvelle triste de la disparition déplorable du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Je tiens à vous présenter et à travers vous, au nom du gouvernement et du peuple chinois, ainsi qu'en mon nom propre, mes vives et sincères condoléances à la famille du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, ainsi qu'au gouvernement et au peuple ivoiriens. En tant qu'homme politique d'excellente qualité de la nouvelle génération de votre pays, et sous votre direction, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a accordé une contribution importante au développement de la Côte d'Ivoire et à l'approfondissement de la coopération et de l'amitié Chine-Côte d'Ivoire. Son souvenir vit en nos deux peuples », a dit le Président chinois.



#### Les obsèques du Chef du gouvernement démarrent demain

Décédé mercredi 08 juillet 2020, le grand serviteur de l'Etat, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, aura droit à des obsèques nationales. Un des temps forts, c'est assurément l'honneur que lui rendra toute la nation ivoirienne le mardi 14 juillet au Palais de la Présidence au Plateau.



#### Condoléances à la famille, Mamadou Touré au nom du gouvernement : "Nous ferons tout pour que sa mémoire soit honorée"

Les membres du gouvernement se sont rendus, dans l'après-midi du vendredi 10 juillet 2020 au domicile de la mère du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, pour exprimer leur soutien à la grande famille de l'illustre disparu. Prenant la parole au nom de la délégation gouvernementale conduite par le ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, le ministre Mamadou Touré a rappelé les moments passés avec leur patron, depuis son retour de la France, le jeudi 2 juillet 2020: « On ne pourra jamais remplacer Amadou Gon Coulibaly, mais on fera tout pour que nos frères et sœurs ressentent le moins possible son absence. Nous savons tous les ambitions que le Premier Ministre avait pour la Côte d'Ivoire. Nous ferons tout pour que sa mémoire soit honorée ».



#### Affaire le SG de la Présidence à la Primature : Patrick Achi dément avoir été nommé Premier Ministre

Le secrétaire général de la Présidence vient de mettre fin à des ragots de bas étage faisant de lui le successeur de l'illustre défunt Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. « Depuis plusieurs jours, des informations erronées sont annoncées à mon endroit par de nombreux médias et sur les réseaux sociaux. Pour d'évidentes questions de décence, mais plus encore en raison du respect humain infini que je porte à notre illustre disparu, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, dont tous savent à quel point j'étais proche, je demande fermement à leurs auteurs d'arrêter de publier ou de relayer toute information de nomination entièrement fausse », a recadré, hier, le ministre secrétaire général de la Présidence dans un post sur son compte Facebook.

### ► Economie



#### Côte d'Ivoire : Les exportations de caoutchouc naturel ont bondi de 34%

Le dynamisme de la Côte d'Ivoire sur le marché du caoutchouc naturel se confirme. Sur les cinq premiers mois de l'année 2020, le pays a enregistré un essor de 34% de ses ventes à l'international de caoutchouc naturel qui ont totalisé 418 741 tonnes, selon les données provisoires portuaires publiées vendredi 10 juillet

2020. En revanche, ses ventes de fèves de cacao ont glissé de 1% en volume, à 1 331 600 T sur la période d'octobre à mai. A noter que les chiffres pour le mois d'avril ont été bien meilleurs qu'initialement escomptés, à 47 289 T contre les 23 789 T avancées le mois dernier comme chiffre prévisionnel.



### Productions avicoles : La Côte d'Ivoire, désormais exportatrice d'œufs

Au stade de pays importateur des produits animaux, la Côte d'Ivoire exporte aujourd'hui des œufs de consommation. La bonne nouvelle a été rendue publique par le ministre des Ressources animales et Halieutiques, Moussa Dosso lors de la présentation du projet de loi ratifiant l'ordonnance portant prorogation du prélèvement compensatoire sur les importations en Côte d'Ivoire de volailles mortes de basse-cour et leurs abats comestibles frais réfrigérés ou congelés. C'était le lundi 6 juillet 2020 à la fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix face aux sénateurs, membres de la Commission des affaires économiques et financières.

#### > Société



### COVID-19 : 323 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 323 nouveaux cas confirmés de contamination au Covid-19 hier dimanche 12 juillet 2020, 297 patients guéris et 02 décès. A la date du 12 juillet 2020, le pays compte 12 766 cas confirmés dont 6 654 personnes guéries et 84 décès, selon les autorités sanitaires ivoiriennes.



### Sortie du Grand Abidjan sans autorisation : 35 394 personnes refoulées en 3 mois

C'est le dimanche 29 mars 2020, que le Grand Abidjan a été isolé du reste du pays. L'isolement de la capitale économique de l'intérieur du pays a été décidé au terme d'une réunion du Conseil national de sécurité (CNS) présidée par le Chef de l'État, Alassane Ouattara. Ce confinement vise à ralentir la progression de l'épidémie du coronavirus. Dès lors, il n'est plus possible pour les populations d'Abidjan et banlieue d'aller au-delà d'un périmètre bien défini. Toutefois, des restrictions ont été prises pour les cas d'urgence. Selon le commissaire principal, Charlemagne Bleu, porte-parole de la Police nationale, le bilan partiel de ces opérations de contrôle, couvrant la période du 30 mars au 30 juin 2020, fait état de 35 394 personnes refoulées. Ces personnes étaient dépourvues de laissez-passer. Ces sorties frauduleuses du Grand-Abidjan, qui mettent à mal le plan de riposte contre la Covid-19, représentent une moyenne mensuelle de 12.000 personnes refoulées.



### BEPC session 2020 : 503 472 candidats composent aujourd'hui

Les épreuves écrites des examens du BEPC et du test d'orientation démarrent aujourd'hui lundi, sur toute l'étendue du territoire national. Pour cette session 2020, 503.472 candidats sont "au front". Ils seront répartis dans 799 centres de composition. La proclamation des résultats est prévue pour le 28 juillet prochain.



### Journée mondiale de la population : La santé et les droits des femmes au cœur de la célébration

La Côte d'Ivoire, à l'instar des autres nations du monde, a célébré, le samedi 11 juillet, la 34ème édition de la Journée mondiale de la population. A cette occasion, Nialé Kaba, ministre du Plan et du Développement a rendu public la déclaration du gouvernement sur le thème de cette année, à savoir : « Focus sur la Covid-19 : Comment protéger la santé et les droits des femmes et des filles dans la période actuelle? ». D'actualité, ce thème interpelle les gouvernements et décideurs du monde sur la nécessité d'intensifier les efforts pour préserver les droits des populations les plus vulnérables, notamment ceux des femmes et des filles, en cette période où le monde entier est durement touché par la pandémie du Coronavirus.

#### Vu sur le Net

#### > Politique



### Présidentielle en Côte d'Ivoire : le candidat du FPI connu le 1er août

Un séminaire de réflexion du Front populaire ivoirien (FPI), avec pour thème principal "Stratégie électorale du FPI en perspective des élections d'octobre 2020" a été organisé le 11 juillet dans la commune de Cocody. Ce colloque a été une occasion pour le président du FPI, Affi N'Guessan, d'annoncer que le candidat à la présidentielle pour le compte du parti, sera connu le 1er août. La mission de ce dernier sera de porter le projet de « Renaissance », l'offre sociale du FPI.

## > Economie



### Reprise des vols sous régionaux à compter du 15 juillet 2020 (Air Côte d'Ivoire)

La compagnie aérienne nationale, Air Côte d'Ivoire indique sur sa page Facebook, la reprise des vols régionaux à compter du 15 juillet 2020. « Suite à la décision de réouverture des frontières aériennes de la Côte d'Ivoire depuis le 1er juillet, la reprise progressive de nos vols à destination de la sous région se fera à compter du 15 juillet », indique la note.



### 4e pont d'Abidjan : les travaux sont à 20% d'exécution

Lancés fin juillet 2018, les travaux du 4e pont d'Abidjan progressent. Fin octobre 2019, le chantier était à un niveau d'exécution de 12%, avec une cinquantaine de pieux installés, soit plus de la moitié de l'ensemble de l'ossature de soutien. Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédée Kouakou qui visitait le site révélait à cette époque que les travaux avancent au rythme de l'installation d'un pieu par jour. Le niveau de progression a presque doublé en l'espace de quelques mois. A la date du mercredi 08 juillet, le chantier est à 20% exécuté, selon le chef du projet du 4e pont, Dosso Aboubakar Sidiki, interrogé par la presse.

## > Société



### Ensoa/Sortie d'une promotion : L'administration douanière se renforce avec 275 officiers et sous-officiers

« Je jure d'obéir à mes chefs, de faire tout ce qu'ils me commanderont pour le bien des services, pour l'exécution des règlements militaires, de l'observation des lois et succès des armées de Côte d'Ivoire ». Cet engagement a été pris par les 275 élèves douaniers devant l'Inspecteur général des Douanes, colonel Karim Ouattara, qui représentait le directeur général des Douanes, lors de leur présentation au drapeau et de la remise de leurs épaulettes, vendredi dernier, à l'Ensoa (École nationale des élèves sous-officiers d'active), au cours d'une cérémonie militaire.



### En visite de santé en Allemagne, Jeannot Ahoussou-Kouadio diagnostiqué positif à la COVID-19

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio, a été diagnostiqué positif à la COVID-19 en Allemagne depuis le 3 juillet 2020 où il s'est rendu pour un bilan général de santé. Il poursuit son traitement en Allemagne où il séjourne et rassure l'ensemble de ses concitoyens sur son état de santé considéré comme globalement satisfaisante.



### Ministère de la Ville : François Amichia testé positif à la Covid-19, son état de santé est stable

A en croire un communiqué du ministère de la Ville, le ministre François Albert Amichia, par ailleurs maire de la commune de Treichville, en repos maladie depuis le jeudi 9 juillet 2020, a été testé positif à la Covid-19, le lendemain vendredi. Il s'est mis en quarantaine à sa résidence et suit son traitement. Le même communiqué indique que son état de santé reste stable.

## Agence de Presse

### > Politique



### Décès Gon Coulibaly : début des obsèques le 14 juillet et l'inhumation le 17 juillet (officiel)

Les obsèques du Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, décédé mercredi des suites d'un malaise cardiaque, démarrent le mardi 14 juillet 2020, selon une note officielle indiquant qu'il sera inhumé le 17 juillet 2020, à Korhogo (nord), dans sa ville natale.



### Décès du Premier Ministre : la présidence de la République visite les sites retenus pour les funérailles

Une délégation de la présidence de la République, arrivée samedi à Korhogo, a visité les sites qui abriteront les cérémonies funèbres du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly afin de s'imprégner de l'état d'avancement des travaux de leur réhabilitation. Accompagnée des autorités administratives et politiques locales, la délégation a notamment visité l'aéroport qui accueillera la dépouille mortelle le mardi 14 juillet, le

stade municipal qui abritera successivement les cérémonies d'hommage des populations à l'illustre disparu, la veillée religieuse le jeudi 16 juillet 2020 ainsi que la cérémonie du 7ème jour.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement  
de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.